

Comida en México

Por

Alissa Rodriguez



Después que me gradué de la escuela primaria, mis compañeros y yo fuimos a México por unas vacaciones, y también para practicar el español. Un día, cuando estaba en un pequeño pueblo que se llama Dzilam de Bravo, donde mi maestra tiene familia. Tomaron un viaje en un barco para mirar el mar y lo rodearon de tierra. Para el almuerzo, comimos sándwiches con una bolsa de Doritos. Los Doritos tenían otros sabores que tiene en los Estados Unidos. En México, se puede comprar Doritos de enchilada, taco, o salsa verde. Fue muy interesante a ver esta diferencia. Pienso que la compañía de Doritos decidió tener diferentes sabores en cada región o país. No puedo buscar los mismos sabores en los Estados Unidos que en México.